

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 7 février 2020

LA SEMAINE DE RECONNAISSANCE DES ENSEIGNANTS ET ENSEIGNANTES ET DU PERSONNEL DE SOUTIEN REND HOMMAGE À PLUS DE 21 000 MEMBRES DU PERSONNEL SCOLAIRE QUI SOUTIENNENT QUOTIDIENNEMENT LES ÉLÈVES

Le vice-premier ministre et ministre de l'Éducation, M. Gordon Wyant a désigné la semaine du 9 au 15 février, la Semaine de reconnaissance des enseignants et enseignantes et du personnel de soutien. Cette semaine est l'occasion de reconnaître le travail des nombreux enseignants et enseignantes et des membres du personnel qui incarnent le thème de cette année, *Donner vie à l'apprentissage*, en soutenant plus de 190 000 élèves de la prématernelle à la 12^e année dans la province.

« Notre gouvernement reconnaît toute la valeur du travail qu'accomplissent chaque jour les dizaines de milliers d'enseignants et d'enseignantes et membres du personnel pour soutenir l'apprentissage des élèves », a indiqué le vice-premier ministre et ministre de l'Éducation, M. Gordon Wyant. « Je souhaite remercier également les chauffeurs d'autobus, les adjoints d'enseignement et les concierges qui veillent à ce que le milieu scolaire soit des plus accueillants pour nos élèves. »

La Semaine de reconnaissance des enseignants et enseignantes et du personnel de soutien est célébrée depuis 33 ans dans l'ensemble du Canada. En Saskatchewan, elle est organisée par l'Association des conseils d'école de la Saskatchewan (SASC).

« Nous apprécions la compétence et la créativité dont font preuve les enseignants pour donner vie à l'apprentissage scolaire, qui en plus d'être stimulant et pertinent est utile dans la vie personnelle des élèves leur permettant de retenir et d'appliquer des connaissances qui dépassent le cadre de la salle de classe et s'étend à la communauté élargie », a affirmé M^{me} Joy Bastness, directrice de la SASC. « Ces expériences du monde réel enrichissent l'éducation de ces jeunes, les préparant à la vie active et les incitant à un apprentissage continu. »

La Semaine de reconnaissance des enseignants et enseignantes et du personnel de soutien sera célébrée toute la semaine par les divisions scolaires, les écoles et les conseils école-communauté de la province

-30-

Renseignements :

Chris Hodges

Ministère de l'Éducation

Regina

Tél. : 306-787-1069

Courriel : chris.hodges@gov.sk.ca

Tél. cell. : 306-533-7506